

Schulrätin Gern berichtet über die Einsetzung einer Arbeitsgruppe zum Thema. Teilergebnisse dieser Arbeitsgruppe stellt Schulrätin Gern vor; insbesondere das Ergebnis einer Umfrage zum Thema "Fernbleiben vom Unterricht an Neumünsteraner Schulen" (die Folien zum Vortrag werden der Niederschrift beigelegt).

Schulrätin Gern betont, dass das Fernbleiben vom Unterricht mit insgesamt 1 % aller SchülerInnen in Neumünster im Vergleich zu anderen Kommunen relativ gering ausfällt.

Es fällt allerdings auf, dass die Mehrzahl der bekannten Fälle an 2 Neumünsteraner Hauptschulen zu verzeichnen sind.

Die überwiegende Mehrzahl der Neumünsteraner Schulen hat konzeptionelle Überlegungen hinsichtlich der Umgangsweise mit Schule schwänzenden Kindern und Jugendlichen.

Der Moderator, Stadtrat Humpe-Waßmuth, dankt Schulrätin Gern und leitet zum nächsten Tagesordnungspunkt über.